

Artikel vom 13.09.2023

Mehr Sicherheit für unsere Kinder:

Plakate mit der Aufschrift "Vorsicht Schulkinder" für Gefahrenbereiche.



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher! Liebe Schulkinder!

Der erste Schultag ist bereits vorüber, und wir hoffen, dass er für alle Schulanfänger ein aufregendes und schönes Erlebnis war. Wir möchten euch allen viel Glück und Erfolg für eure Schulzeit wünschen!

Das Kinderwohl liegt uns gerade auch im Bereich „Sicherheit“ sehr am Herzen. Daher bitten wir alle Eltern und Schülerinnen und Schüler, besonders vorsichtig an Bushaltestellen und auf dem Schulweg zu sein. Um die Gefahrenstellen besser zu kennzeichnen und für mehr Sicherheit zu sorgen, haben wir zusätzliche **bunte Schilder mit "Vorsicht: Schulkinder"** angebracht. Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass unsere Kinder sicher zur Schule und wieder zurück nach Hause kommen. Vielen Dank für Ihre Mithilfe bei der Sicherheit unserer jungen Generation. Gemeinsam schaffen wir einen sicheren Schulweg für alle Kinder!

Danke an unseren stellvertr. Vorsitzenden Reinhard Lattin und Melanie Scholz (ÖA-Team) für die Fleißarbeit.

Ihre CSU-Elsenfeld